



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 1687 m²

 Référence
 84382749

 Prix
 1 595 000 €

Mouans-Sartoux Maison à vendre (06370)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Edifié sur une parcelle de 1687 m2, cette somptueuse propriété de 200 m² vous séduira avec son magnifique parc arboré, sa piscine et ses nombreuses Dépendances et annexes. La maison principale de 150 M², offre un vaste séjour avec cheminé, une cuisine indépendante entièrement équipé s'ouvrant sur une Véranda bioclimatique, une chambre de plain pied avec douche à l'italienne ainsi qu'une chambre de maître à l'étage avec salle de bain et terrasse avec vue sur le jardin et la piscine. Une salle de sport et un sauna viennent compléter cette villa. Une Dépendance de 35 m2 peut être relié à la ...

Built on a plot of 1687 sq. M, this sumptuous 200 sq. M property will seduce you with its magnificent wooded park, its swimming pool and its numerous outbuildings and annexes. The main house of 150 sq. M offers a large living room with fireplace, a fully equipped independent kitchen opening onto a bioclimatic veranda, a bedroom on one level with a walk-in shower as well as a master bedroom upstairs with bathroom and terrace with view of the garden and swimming pool. A gym and sauna complete this villa. A 35 sq. M outbuilding can be connected to the main house if desired. Composed of a living ...

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





